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      Аннотация

    
        
          Задачи работы: 1. Рассмотреть понятие, значение и функции управленческих решений. Изучить основные этапы процесса принятия управленческих решений, а также методы и модели, используемые при принятии управленческих решений в управлении рисками. 2. Рассмотреть теоретические и практические аспекты управления рисками при реализации ИТ-проектов. 3. Оценить экономическую эффективность принятия управленческих решений при реализации ИТ-проектов.
        

        
          The tasks of the research work are: 1. To consider the notion, meaning and functions of management decisions; to study the main stages of the management decision-making process, to explore the methods and patterns used when taking management decisions in the risk management; 2. To consider theoretical and practical aspects of the risk management while implementing IT-projects; 3. To evaluate the cost efficiency of management decision-making while implementing IT-projects.
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